



Stadtgemeinde Judenburg

+43 3572 83141 0
post@judenburg.gv.at



BAUMSCHUTZVERORDNUNG IN JUDENBURG

Stadtbäume sind förderlich für das Kleinklima im verbauten Gebiet, da sie die Luft filtern und die Temperatur in ihrer Umgebung regulieren. Aufgrund ihrer Wirkung werden sie angesichts der klimawandelbedingten Erwärmung immer wichtiger.

Um eine entsprechende Kühlleistung erbringen zu können, müssen Bäume aber auch entsprechend groß und alt sein. Aus diesem Grund ist es wichtig, den bereits bestehenden Bestand in der Stadt zu erhalten. Stadtbäume sind Lebensraum und Nahrungsquelle für viele Tierarten, v.a. Vögel und Insekten. Außerdem sind sie schön anzusehen und werten das Ortsbild auf.

Um den Altbaumbestand in Judenburg zu schützen und zu bewahren, hat die Stadtgemeinde eine Baumschutzverordnung erlassen. Dadurch soll verhindert werden, dass Bäume aus nichtigen Gründen gefällt werden. Die Baumschutzverordnung gibt eine klare Linie für den Fall von Konflikten und divergierenden Interessen in Bezug auf Bäume im Siedlungsbereich vor. Die Verordnung mit Zonenplan ist ab 1. Februar rechtskräftig und kann im Stadtamt sowie auf der Homepage der Stadtgemeinde eingesehen werden. Auch das Umweltreferat gibt dazu gern Auskunft.

